



PRESSE-MELDUNG

Zu Gast bei der AWO Boy

Eine schöne Tradition im Ortsverein Boy lebt auch dieses Jahr weiter:
Die Hausgemeinschaft Rotbach / Mühlenbach aus dem Haus St. Johannes hat ihre traditionellen Adventfeier bei unserem Ortsverein verbracht. Seit vielen Jahren besuchen wir uns gegenseitig, verbringen schöne Stunden mit Geschichten und Liedern. Bei Kaffee und Kuchen sowie einem deftigen Abendessen mit einem schönen Glas Wein lässt es sich gut erzählen.... von den alten Zeiten!

Bottrop, 20.12.2016